

ANTIQUITAS

Asociación Amigos del Instituto de Arqueología de la Facultad de Historia y Letras de la Universidad del Salvador

En lo que ha transcurrido del presente año "ANTIQUITAS" realizó una acción sistemática para ir plasmando los objetivos que se propusieron los miembros fundadores en su momento.

Citaremos en forma muy breve lo que consideramos más importante:

a) *Obtención de la Personería Jurídica.* Otorgada por Resolución N° 000481 del 29 de abril de 1966, por el Ministerio de Educación y Justicia, nos capacita para actuar en un plano jurídico muy interesante en todos los aspectos.

b) *Boletines.* Publicación de los Boletines N° 2 y 3 en los meses de mayo y noviembre. Debemos dejar constancia de nuestro agradecimiento a las instituciones y personas que colaboraron con avisos comerciales para que ambos números pudieran ser puestos a consideración de los asociados.

c) *Té - Canasta.* Organizado por la Secretaría de la Asociación contando con el decidido apoyo de un grupo de socias entre las cuales se destacaron por su entusiasmo G. Celada Domínguez, María Rosa Clérico, Blanca Pazos y Graciela Barbieri, se realizó este beneficio.

d) *Instalación de la nueva sede del Instituto de Arqueología.* Dada la trascendencia que para su futura labor científica tendrán las nuevas instalaciones del Instituto, ANTIQUITAS se hizo presente con un aporte de \$ 20.000 para ayudar a solventar esos gastos.

e) *Cursillo de Fotografía.* En seis clases teórico - prácticas el señor Rafael A. Lanzone está dictando a un grupo de socios un cursillo fotográfico cuya finalidad es capacitarlos para realizar los trabajos fotográficos indispensables para las tareas arqueológicas.

Si como esperamos, de acuerdo a la asistencia actual de los mismos, el éxito corona el esfuerzo se programará otro para el año próximo.

Como corolario se organizará un Concurso Fotográfico entre los asistentes cuyo premio será una máquina fotográfica y un fotómetro. El jurado estará integrado por tres personas con amplia experiencia en la materia.

f) *Convocatoria a Asamblea General Ordinaria.* Para realizar la elección de nueva Comisión Directiva, acto que se efectuó el 25 de agosto del corriente, fue convocada esta Asamblea resultando triunfante la Lista Azul integrada por: Presidente: General Dr. Alberto Marini. Vicepresidente: Lic. Benigno J. Martínez Soler. Secretaria: Prof. Lidia Alfaro de Lanzone. Prosecretaria: Sra. J. Alvarez de Martínez. Tesorero: Sr. Rafael Alberto Lanzone. Protesorero: Sr. Leopoldo Isaurralde. Vocales: Dra. Mercedes L. Vidal; Sra. N. D. L. de Fernández Duque; Srta. Ana María Basombrío; Srta. Ana María Costa. Suplentes: Srta. Graciela Barbieri; Srta. G. Celada Domínguez; Sr. Héctor D. Fiotto; Srta. María Elena Manzoni, y Srta. Blanca N. Pazos.

Comisión Revisora de Cuentas. Titulares: Dr. Ricardo Fernández Duque, Sr. Amancio Mariano Martínez. Suplente: Prof. Miguel Angel Barbero.

g) *Colaboración para la II Expedición Arqueológica.* Estando en trámite, por parte del Instituto de Arqueología, los preparativos para la realización de la II Expedición científica que este año se realizará a las regiones de la Puna y Quebrada jujeñas, "ANTIQUITAS" ya ha comprometido su apoyo como lo hizo en la ocasión anterior, consistente en un aporte en dinero y en el pago de dos becas para alumnos de la Universidad.

h) *Visita al Museo de La Plata.* Después de muchas dificultades pudo por fin organizarse una excursión al citado repositorio científico. A ella concurren alumnos de las escuelas de Historia y Geografía y un grupo de socios de la entidad. Lo primero que se hizo fue conocer el Laboratorio de C. 14 sobre el cual dio una amplia explicación su Director el Dr. Cazeneuve. Seguidamente se recorrieron las salas del Museo con la guía explicativa de los profesores Dr. Eduardo Casanova, Prof. Juan M. Suetta, Lic. B. J. Martínez Soler y Prof. Lidia Alfaro de Lanzone la cual sirvió de complemento a los estudios teóricos que imparten los profesores de la materia. Debe dejarse constancia que la excursión fue posible por el generoso apoyo que presta el Centro de Altos Estudios del Ejército que proporcionó el vehículo en el que se trasladaron los visitantes desde Buenos Aires.